

Brive le 18/05/2021

Chère adhérente, cher adhérent,

C'est un peu tardivement que je vous adresse cette lettre que je souhaiterais la dernière: ce serait synonyme de refermer la parenthèse d'une année sinon blanche- rappelons-nous nos trois conférences et notre atelier d'histoire de l'art - du moins bien grise. Avec notre liberté conditionnelle à partir du 19 mai, j'espérais naïvement des retrouvailles à jauge réduite et masque obligatoire pour écouter l'ultime conférence programmée... consacrée à Masques et carnivals ce qui me semblait remarquablement convenir à notre situation sanitaire. C'était sans compter avec la déferlante cinématographique et le maintien du couvre- feu qui ne permettent pas de réserver le créneau initialement prévu le 28 mai. Pas de regrets car mobiliser le bureau et les adhérents n'était pas gagné. L'appel du large et des familles aurait concurrencé celui de l'UTATEL.

Donc, projetons-nous en septembre. La nouvelle programmation -en fait, souvent "reprogrammation"- est prête et transmise aux responsables culturels. D'ici là, nous aurons peut-être le plaisir de nous croiser au musée, au théâtre et dans les festivals.

Le bureau, lui, se réunira en juin pour déterminer

les conditions d'adhésion 2021/2022: elles devraient être très avantageuses pour nos fidèles utateliens et utateliennes.

Passez un bel été et, formule rituelle, prenez soin de vous.

La présidente,

Dominique COULON